Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Lunes 25 de abril de 2016

EL ECONOMISTA

Ordena INAI al SAT informar delitos de defraudación fiscal

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) instruyó al Servicio de Administración Tributaria (SAT) a que entregue una versión pública del apartado de los Dictámenes Técnicos Contables que haya emitido por el delito de defraudación fiscal o equiparables del 2006 al 2015, del cual se desprenda el monto y tipo de impuesto presuntamente omitido. El INAI informó que un particular solicitó información estadística sobre los Dictámenes Técnicos Contables, elaborados por el SAT del 2006 al 2015 y remitidos a la Procuraduría Fiscal de la Federación por el delito de defraudación fiscal o equiparable.

■ ElFinanciero

SAT, el sistema de citas está saturado

La fecha límite para presentar la declaración anual se acerca, pero a decir de despachos de contadores, el SAT no está cumpliendo con la responsabilidad de atender a todos los contribuyentes. En los últimos días de la presentación de la declaración anual de personas físicas el sistema de citas del Servicio de Administración Tributaria (SAT) está saturado y los contribuyentes en busca de atención sin cita han reportado que no los han atendido, contrario a lo que ha indicado la autoridad fiscal. "No cuento con contraseña, ni Firma Electrónica (FIEL) cuando solicité apoyo a las personas del SAT en el módulo de Viaducto Río Piedad, les comenté que no tenía cita y que estaba dispuesta a quedarme todo el día, pero me dijeron que no valía la pena porque no se me iba a atender", dijo María Enríquez a El Financiero.

REFORMA

'Cumplir con el fisco es más difícil'

"Cada vez es más difícil entender cómo pagar los impuestos, son tantas normas, tantas disposiciones y enredos de las normas. "Es difícil tener contadores públicos bien capacitados para cumplir con las leyes fiscales", dice Jesús Patiño, uno de los fiscalistas más importantes del País y maestro capacitador de generaciones de contadores públicos. De pelo negro, bigote, estatura baja y voz grave, Patiño, de 70 años de edad, ha destinado casi 40 a la enseñanza y capacitación de contadores públicos en México desde su Instituto de Estudios Fiscales y Administrativos, que fundó en 1979. Alrededor de 200 mil contadores, abogados y otros especialistas se han sentado frente a él en alguno de los mil 500 cursos que ha impartido sobre impuestos y ha sido testigo de primera mano de lo difícil que es cumplir con el fisco, sobre todo ahora.



íntesis Informativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Lunes 25 de abril de 2016

J 禁 IMCP PP **ULTIMOS FOLIOS:**

Dictamen Fiscal 2015

OPA

MC

1CP

MC

1CP



Anteproyecto de la Segunda Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016 y sus Anexos 16 y 16-A

Plazo para el Refrendo de la Certificación Profesional por Disciplinas 2016



SHCP / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 22 de abril de 2016 publicado en la página de Internet del SAT

SAT / Anteproyecto de la segunda resolución de modificaciones a la RMF para 2016. Envío de balanza de comprobación ajustada al cierre de 2015 a más tardar el 25 abril de 2016

IMCP

SHCP / Montos de los estímulos fiscales, las cuotas disminuidas y los precios máximos al público de las gasolinas que se enajenen en la región fronteriza con los EUA. durante el período comprendido del 20 a 26 de abril de 2016

MILENIO

La deuda per cápita creció 69% en 5 años

Las obligaciones financieras del sector público aumentaron a 8.6 billones de pesos en 2015, de acuerdo con la Secretaría de Hacienda, lo que significa que cada uno de los 119.5 millones de mexicanos debe un monto de 72 mil pesos, 69 por ciento más que el 2010. Ese año, el Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público —el indicador más amplio de la deuda pública— se ubicó en 4.8 billones de pesos, y con una población de 112.3 millones habitantes la deuda per cápita era de 43 mil pesos. Pero al cierre del año pasado ese saldo de la deuda representó 47.6 por ciento del producto interno bruto (PIB).

EXCELSIOR

Estos sectores elevarán la productividad del país

Con el objetivo de elevar la inclusión financiera y apoyar a los sectores estratégicos, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) anunció diversas medidas para las industrias aseguradora, textil y del vestido, así como hotelera. La dependencia federal resaltó que estas medidas, anunciadas la semana pasada, tienen la finalidad de elevar la productividad de la economía en beneficio de mayor bienestar para las familias mexicanas. Así, durante la 26 Convención de Aseguradores, señaló que la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) se está convirtiendo en un organismo líder en el fomento de la inclusión financiera.

La Razen

Nerviosismo económico frena nuevos créditos para las **Pymes**

El incremento en la tasa de interés, la elevada cotización en el tipo de cambio y las condiciones económicas internacionales, han frenado la colocación de nuevos créditos en las pequeñas y medianas empresas (Pymes), pues los empresarios prefieren tener cautela, en espera de que se estabilice el mercado, advirtió el director general de Hir Pyme, Alejandro Cerda. En entrevista con La Razón, comentó que desde inicios de año se comenzó observar una reserva por parte de los micronegocios para pedir crédito, por lo que "mucha de la gente que hoy podría crecer su negocio está esperando a que se estabilice el mercado cambiario o el de las tasas de interés para solicitar un préstamo", mencionó.







Síntesis Informativa



Lunes 25 de abril de 2016



11IE 91 (22/04/16) 4.1125 TIIE 182 (20/04/16) 4.2200 CETES 28

(19/04/16)

Reservas
internacionales
(mdd)

3.74

15/04/2016) 177,664.6

nual
-Mar.
6)
-Mar.

de	3.00
inflación	71
Intervalo	EP
de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.60
Inflación	2.76

MO

Inflación mensual

(Mai. Z	710, 70,
Inflación *	0.15
Inflación subyacente *	0.36
UDIS	5.455886

IMCI* WWW.BANXICO.ORG.MX



CMEXPANSION

El riesgo país México como en montaña rusa

La volatilidad que han registrado los mercados financieros este año, principalmente el precio del petróleo y el tipo de cambio, ha provocado que el riesgo país de México alcance máximos que no tenía desde 2009. A mediados de febrero, el riesgo país se disparó hasta los 311 puntos base, un máximo desde abril de 2009 en plena crisis financiera mundial. Y ahora la situación de Pemex puede generar presiones a la alza en esta variable. En este mes bajó 200 puntos base. El riesgo país o prima de riesgo, es el sobreprecio que demandan los inversionistas por comprar deuda de un país emergente o con mayores riesgos (tanto políticos, sociales y económicos) frente a la deuda de otro país considerado como más seguro.

Grupo**Fórmula**

Sectur lanzará programa de turismo en temporadas bajas

El gobierno federal anunciará este lunes un proyecto para incentivar los viajes de los mexicanos dentro del país durante los periodos no vacacionales. "Es un programa realmente único porque muchas veces se habla de turismo social, pero como el que se anunciará, nunca", dijo el titular de la secretaría de Turismo (Sectur), Enrique de la Madrid Cordero. Indica La Jornada en su página web que el anuncio se realizará dentro del Tianguis Turístico México 2016, que da inicio este lunes en Guadalajara, Jalisco, el mayor escaparate del sector, pues se reúnen empresarios, oficinas de turismo gubernamentales e inversionistas extranjeros. De la Madrid Cordero dijo en entrevista con La Jornada que dicho programa será un impulso más a favor de la actividad turística que en los recientes tres años ha crecido a tasas récord.

Noticias MVS

México y Francia impulsan cooperación en sector agrícola

El gobierno federal, a través de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), impulsa acciones de cooperación en el sector agrícola entre México y Francia, como parte de la Iniciativa "4 X 1000". La dependencia federal informó en un comunicado que mediante esta iniciativa se analizan acciones para la captura de carbono mediante la rehabilitación de suelos degradados, el fomento a la productividad agrícola y la seguridad alimentaria. Al inaugurar el Seminario Internacional México-Francia sobre la Iniciativa "4 X 1000", la subsecretaria de Desarrollo Rural, Mely Romero Celis, resaltó que los resultados de este estudio conjunto, deben ser transferidos desde los centros de investigación hacia los productores.

Lunes 25 de abril de 2016



Corredores de cambio se enfocan en comunicado de Fed EEUU

Las monedas de América Latina operarán estables al menos hasta el miércoles, cuando la Reserva Federal de Estados Unidos dará a conocer su comunicado de política monetaria tras un encuentro en el que se prevé ampliamente que no subirá su tasa de interés referencial. *Los corredores de cambio quieren saber si la Fed mantiene el enfoque que planteó su presidenta, Janet Yellen, el mes pasado. En forma imprevista, la jefa del banco central frenó su plan de ajustar el costo del dinero, por lo que ahora el mercado piensa que como mucho subiría las tasas dos veces este año. *En la nueva visión de Yellen, los peligros derivados de la situación internacional, como el riesgo asociado al referendo de la salida de Gran Bretaña de la Unión Europea y la incertidumbre sobre la economía china, pesan más en el panorama que el constante repunte de la actividad en Estados Unidos.



SHCP: habrá más apoyo para la industria textil y del vestido

Habrá mayores apoyos a los sectores textil, del vestido y turístico en México, para elevar la productividad de la economía mexicana en beneficio de un mayor bienestar para las familias. Así lo anunció la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Durante el II Encuentro Nacional de las Industrias Textil y del Vestido llevado a cabo el 20 de abril pasado, la Secretaría de Hacienda reconoció que esta industria ha logrado avances concretos en materia de combate a la importación de mercancía subvaluada.



22 estados tendrán temperaturas de entre 35 y 40 grados

El servicio Meteorológico Nacional (SMN) señaló que el calor sigue en aumento por lo que hoy se esperan temperaturas de 35 a más de 40 grados Celsius en 22 entidades federativas del territorio nacional. El organismo reportó que una circulación anticiclónica ocasionará vientos del sur y el sureste con rachas de hasta 50 kilómetros por hora a lo largo del Golfo de México y Península de Yucatán. Debido a este sistema, se espera ambiente de cálido a caluroso en gran parte de México, por lo que se estiman temperaturas superiores a 40 grados Celsius en Nayarit, Michoacán, Guerrero, Chiapas, Oaxaca, Tamaulipas, Veracruz, Tabasco, Yucatán y Campeche.

